
昨年の景品です。ほんの⼀部です。ぜひ、御参加を︕

 詳細は、次のPDFファイルをご覧下さい。
平成28年度PTAスポーツ研修の開催について.pdf
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2016/05/11 【PTA】ＰＴＡ・おおとり会総会を開きました︕  | by:WebMaster

 ⼩⾬が降り、ゴールデンウィークの合間という中にもかかわらず、２６６名の保護者の⽅々にお集まりいた
だき、平成２８年度ＰＴＡ・おおとり会総会が⾏われました。当初の申込みでは２４９名でしたが、当⽇出席
の⽅も増えて盛況でした。
 昨年より始めました「制服のリユース」も常設の会場であるチャレンジIII教室に開始前からお集まりいただ
き、ちょっとしたバーゲン会場のようになっていました。修学旅⾏前に購⼊される保護者の⽅々が多く、「助
かるわ」という声がひとしきりでした。これもひとえに制服を提供いただいた卒業⽣とその御家族の御理解、
そして、「制服のリユース」販売をするために準備してくださったＰＴＡの理事さんの御尽⼒があってのこと
です。

 また、今年は３年⽣の保護者対象にベネッセの⽅をお招きして「進路説明会」を実施しました。２０分では
物⾜りないほど、役⽴つ情報が満載で保護者も熱⼼に⽿を傾けておいででした。

３年⽣進路説明会

２年⽣説明会

１年⽣説明会

 ＰＴＡ・おおとり会総会では平成２７年度の事業報告、決算・監査報告等が⾏われ、承認を得た後、平成２
８年度の役員選出を⾏いました。続いて平成２８年度の事業計画、予算について審議いただき了承を得まし
た。⻑時間にわたる会議でしたが、御参加いただきありがとうございました。総会の後はお楽しみの吹奏楽部
と運動部・⽣徒会の有志によるミニ・コンサートも開かれ、保護者の皆様の熱い視線を集めていました。

飯泉新ＰＴＡ会⻑さん挨拶
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佐伯新おおとり会会⻑挨拶

恒例のミニ・コンサート

 総会で承認いただきましたＰＴＡ⾏事を充実させていきたいと考えております。どうぞお気軽に御参加くだ
さい。各⾏事の御案内はお⼦様を通じて書⾯でお知らせしますが、ホームページでも随時、お知らせして参り
ます。そちらの⽅もちょくちょく覗いていただけましたら幸いです。
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2016/04/20 【PTA】制服のリユースについて  | by:WebMaster

 PTAの理事さんの発案で、昨年から取り組み始めた「制服のリユース」ですが、3⽉に卒業した先輩がたく
さん寄贈してくれて、まだまだ使えそうな制服が集まりました。クリーニングにも出して、きれいな状態にな
っています。
 この制服を5⽉6⽇（⾦）のPTA総会の受付の時間（12︓00〜12︓45）と総会後の時間（15︓55〜に販売し
ます。PTAの役員さん達が4⽉9⽇（⼟）に集まってくださり、サイズの表⽰をしたり、きれいに仕分けしてあ
ります。お⼦様のサイズをお確かめの上、お越しください。
 昨年は体育館後⽅で販売しましたが、今年度より普通教棟３階⻄のチャレンジIII教室で販売します。常設の
教室としますので、ＰＴＡ総会の⽇以外にも、三者懇談会、各種ＰＴＡ⾏事の時にもこの場所で販売します。
お気軽にお声を掛けてください。
 さて、お値段ですが、

ジャケット（男⼥）  ２０００円（内ポケットの所にサイズ表記があります。）
シャツ（冬⽤ 男⼥）  ５００円
ズボン         ５００円（ウェストのサイズが必要︕）
スカート       １５００円（ウェストのサイズが必要︕）
ブラウス（夏⽤ ⼥）  ８００円
セーター       １５００円
ベスト        １０００円
ネクタイ（男⼥）    ５００円

男⼦の夏⽤制服

セーター・ベストは品薄です。

サイズは内ポケットで確認

 「制服のリユース」は卒業⽣の御厚意があり、お世話役の労⼒の上に成り⽴っています。この場を借りてお
礼を申し上げます。
 制服を提供してくださった卒業⽣の皆さん、ありがとうございました。また、「制服のリユース」のために
御尽⼒いただいたPTAの皆様、お疲れ様でした。
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2016/02/19 【PTA】第2回PTA理事会が開催されました。  | by:WebMaster

 平成28年2⽉12⽇（⾦）15︓40より本校会議室で、第2回PTA理事会が開催されました。44名の理事が参加
し、本年度の事業報告と来年度に向けての提案や提⾔がありました。
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2016/01/18 【PTA】第2回⽂化広報委員会を開きました。  | by:WebMaster

 1⽉14⽇（⽊）19時より、寒い中7名の理事さんに集まっていただき、第2回⽂化広報委員会を開きました。
年2回発⾏しているPTA会報の編集作業です。熱⼼に作業を進めていただいています。⽣徒の皆さんが輝いて
いる姿はないかなと、たくさんの写真と原稿を⾒⽐べながら、原稿が活きるような紙⾯作りになるように頑張
っていただいています。さて、そのPTA会報は2⽉末に完成予定です。
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2015/11/16 【PTA】PTA研修旅⾏〈岡⼭〉  | by:WebMaster

 11⽉14⽇（⼟）保護者20名、教職員8名の合計28名で岡⼭に研修旅⾏に出かけました。⽣憎の秋⾬の中では
ありましたが、川崎医療福祉⼤学を訪問した後、下津井のたこを⾷し、その後は⾵情のある倉敷美観地区を散
策しました。移動のバスの中も恒例のゲーム⼤会で盛り上がり、親睦を深めることができました。

本⽇の司会進⾏は影浦さん

川崎医療福祉⼤学に着きました。

⽩い服の⽅が広報担当加治さん

 特に、川崎医療福祉⼤学では椿原学⻑先⽣⾃ら、時間を割いて私たちのために御挨拶いただき、貴重なお話
をうかがうことができました。⾼齢化社会でますます福祉の重みが増す中で、川崎医療福祉⼤学では1991年か
ら医療と福祉を融合させた教育に取り組んでおり、併設されている医科⼤学付属病院が5分とかからない位置
に⽴地していることで実習が充実していることなど、わかりやすく説明していただきました。また広報担当の
加治さんからは、「実際に⼤学の様⼦を⾒て、⼤学を選んでいただきたい。」という保護者向けの有意義なコ
メントもいただきました。パンフレットやホームページには⾒て欲しいことしか載せないからこそ、実際に⾜
を運んで⾒たり、学⽣と話すことで、本当のことがわかる︕と、⼤学選びのポイントを教えていただいたのは
ラッキーでした。包み隠さず、親⾝になって説明していただき、折からの⼤⾬にも濡れないように配慮いただ
き、⾄れり尽くせりの対応をしていただき、感銘を受けました。
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椿原学⻑さんの御挨拶

真剣に⽿を傾ける保護者の皆さん

お楽しみの「たこ会席」

 ⾏き帰りのバスの中ではPTAの⼈権・同和教育委員会の皆さんによる綿密な準備のお蔭で楽しく過ごすこと
が出来ました。最初に⾏った「⾃⼰紹介」ならぬ「他⼰紹介」では、隣り合った座席の⼈をインタビューし
て、互いに紹介するというものでしたが、どの⽅もユーモアを交えながら相⼿を紹介し、短い時間で、その⼈
となりを理解するよい⼿⽴てとなりました。
 参加された保護者の中には初めて研修旅⾏に参加して、お知り合いを⾒つけたいという⽅から、PTA在籍通
算8年という強者、はたまた趣味が「PTA活動︕」という⼼丈夫な⽅もいらっしゃいました。伊予⾼校のPTA活
動は充実していますが、それもこれもこうやって貴重な時間を割いていただき、参加していただいている保護
者の皆様のお蔭です。今後ともよろしくお願いします。
 また、今回は御都合で参加されなかった保護者の皆様、次は12⽉17⽇から始まります保護者⾯談でお世話に
なります。 その際に、「制服のリユース」の第三次販売を⾏います。数は少なく、サイズも限られますが、御
要望の際はお気軽に申し出てください。
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2015/10/09 【PTA】⽂化祭反省会（報告）  | by:WebMaster

 10⽉7⽇（⽔）午後6時半より、担当の理事さん達12名にお集まりいただき、先⽇、⾏われました⽂化祭のバ
ザーの反省会を⾏いました。⽂化祭バザーの収⽀決算報告を⾕本副会⻑さんからしていただきました。その詳
しい内容についてはお⼦様を通じて、⽂書を配布いたしますので、そちらを御覧下さい。
 今年度の⽂化祭も公開になり来校者が増えたことに加え、新たにリニューアルした「から揚げ」も好評で、
例年よりも少し収益が上がりました。余剰品バザーの⽅も皆様に御提供いただいた品物を買っていただいて収
益が出ました。⾷品と余剰品を合わせて140,990円です。こちらの収益⾦はＰＴＡ活動の充実のために使わせ
ていただきます。御協⼒いただきまして、感謝申し上げます。
 また、その場で今年度の反省と来年度への引き継ぎ事項も話し合われました。実際に⾏ってみて良かったこ
とや改善点等を活発に話し合いましたが、そのお話の中で、何年も継続して活動してくださっている理事さん
から、「PTAバザーも以前は⾃分たちでいろいろ作っていたが、⾒直しながら現在の形になっている。こうや
って少しずつ、改善しながら受け継いできた」ということを教えていただき、今の活動が33年の伝統の上に成
り⽴っていることを改めて感じました。伊予⾼の⽣徒だけでなく、保護者の⽅も33年の歴史をつないでいま
す。
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2015/09/28 【PTA】⽂化祭PTAバザー実施報告  | by:WebMaster

 9⽉25⽇（⾦）に今年も恒例のPTAバザーを実施しました。ところどころリニューアルしましたが、⼤きな
⽬⽟は「うどん」と「から揚げ」です。昨年は消費税増税にも負けずに頑張りましたが、今年は泣く泣く値上
げに踏み切り、その代わりと⾔っては何ですが、お揚げさんと天かすをプラスしてちょっとゴージャスになり
ました。それと、新メニューのから揚げを追加したところ、好評を博しました。メニュー⼀つを変えるにも、
いろいろな段取りがあってのことです。担当の⽂化広報委員会の⽅々には昨年度から仕⼊業者等を調査してい
ただき、また、委員会・役員会で慎重に審議したうえで変更に⾄っています。ですから、当⽇、皆様に購⼊し
ていただき、「おいしかった︕」と⾔っていただいてほっとされていました。

前⽇の準備に集まって下さった⽅
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準備万端で余裕の笑顔

当⽇券も売れてます︕ 野菜もどう︖

 ⽂化祭バザーでは皆様から御提供いただいた余剰品も販売しています。これまでは普通教棟の階段の下のス
ペースで販売していましたが、今年から教室を割り当ててもらい、販売することができました。余裕を持って
商品を陳列することもでき、明るい場所でしっかりと品物を選んでいただくことができたので好評でした。
PTA総会の時に実施した「制服のリユース」の商品も並べておくと、「事前に知らせてもらえていたらサイズ
を確認して来たのに・・・」というお声も頂戴し、まだまだ需要があることを確信する機会となりました。次
の機会には⼤々的に宣伝しておきたいと思います。お寄せいただいた品々の中には余剰品だけではなく、⼿作
りのかわいらしいアクセサリーもあり、趣味の物なども、もし御提供いただけるならオークションなどもでき
るかも︕と、いろいろアイデアが浮かんできました。この場をお借りして多くの皆様から品物を御提供いただ
きましたことを感謝申し上げます。

選びやすいようにレイアウト

これいいわねぇ。こっちも・・・・・・

保護者に交じって⽣徒も物⾊中

 また、例年実施しております保護者の皆様からお寄せいただいた⼦供へのメッセージと、⼦供の⽅から親に
向けてのメッセージは⼈権・同和教育委員により、美しく展⽰されました。互いに思い合う⾔葉が綴られてい
て⼼温まる内容でした。年齢を重ねる毎に⼤事なことは⾔いにくくなるものですが、こんな⾵に素直に気持ち
が表せるといいですね。

親から⼦へのメッセージ 3年⽣

⼤切な⼈へのメッセージ 2年⽣



⽣徒から⼤切な⼈へ・・・ １年⽣

 ⽂化祭では⽣徒が活躍するだけでなく、ＰＴＡの皆様も⼤活躍していただきました。さて、次のPTA⾏事は
研修旅⾏です。今年は岡⼭に⾏きます︕11⽉14⽇⼟曜⽇です︕ 近⽇連絡予定
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2015/09/15 【PTA】⽂化祭ＰＴＡバザー準備会  | by:WebMaster

 9⽉12⽇（⼟）13時からPTAの理事さん達にお集まりいただき、来たる⽂化祭のPTAバザーの準備会を⾏い
ました。お忙しいところ、30名近い理事さん達に集まって、作業をしていただいたお蔭でてきぱきと仕事が⽚
付きました。この⽇の作業はとっても⼤事で、注⽂された前売り券の数を⾒て、当⽇券の枚数を決めたり、材
料の注⽂数を読んでいきます。この⽇の作業が当⽇の成否を決めると⾔っても過⾔ではありません。⼆⼈⼀組
になって、⽣徒たちが注⽂したバザー券のお⾦があっているか集計し、それからバザー券を分けてもらいまし
た。今年の新商品「から揚げ」の売れ⾏きが好評で、企画してくださった⽅々は安堵されました。後は当⽇、
頑張るのみです。

数を決める真剣な話し合い

間違えないように・・・

「うどん２枚、から揚げ２枚」

 ⾷品バザーの準備と並⾏して、皆様⽅からお寄せいただいた余剰品の値段を付ける作業もしました。タオ
ル、洗剤等の定番商品から、今年は充実している靴（サンダル・スポーツシューズ）まで、お寄せいただいた
商品は多岐にわたっており、バラエティに富んでいます。お値打ち品も多いので、どうぞ⽂化祭当⽇は⾜をお
運びください。今年は普通教棟1階、107HR教室で販売しております。PTA総会で好評でした「制服のリユー
ス」も出品します。

「これ、いくらがいいかなぁ」

こんなかわいい洗剤のセット︕

https://iyo-h.esnet.ed.jp/htdocs/index.php?key=joy4jjfbx-61#_61
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